

ひと*いきいき

いつまでも元気に 飯南町敬老会

9/21 水

これまでのご労苦に感謝し長寿
をお祝いする「平成28年度飯南町
敬老会」を、赤名農村環境改善セン
ターで開催しました。

式典では、長寿・白寿・米寿・喜寿・
金婚の各節目のお祝いを迎えられ
た方に記念品を贈呈。会のオープ
ニングを飾った町内のフラダンス
サークルは、ピンクや水色の色鮮
やかな衣装で登場し、お祝いの席
に華を添えました。



伝説にちなんで 第1回野見宿禰尻ずもう大会

10/9 日

第12回めんがみ山収穫祭にあわせて「野見宿禰尻ずもう大会」が初開催され、24名の参加者が熱戦を繰り広げました。

上赤名地区に伝わる野見宿禰の伝説にちなんで催された本大会。栄えある第1回大会の優勝者は次のとおり。

小学校低学年の部 三島元継さん
小学校高学年の部 八嶋剛さん
一般女子の部 八嶋奈美恵さん
一般男子の部 富田真誠さん
(島根大学の学生)



秋の深まる志津見 コスモス祭

10/9
日



沖縄の伝統芸能エイサーがベースの琉球太鼓

秋の爽やかな風が吹く東三瓶フラワー・バレーで、来場者5千人を迎えて「第26回コスモス祭」が開催されました。

恒例となっている、やまめのかみ取り、さつまいも掘りなどの体验型イベントは大盛況。ステージでは、山陰民謡や琉球太鼓、マジックショー、そばの早食い、大抽選会などが催され、家族や友達と一緒に楽しむ多くの姿が見られました。また、幅・高さともに出雲ドーム

ステージの催し物や、昔話・世間話を楽しむ約300人の出席者。その表情は生き生きと輝いていました。このほか、9月12日(月)には今年度100歳を迎える大役寺フジコさん(下赤名)、那須サダコさん(八神)、安部ハツノさん(上赤名)、内閣総理大臣からの祝状と銀杯を山崎町長から手渡しました。



生生態系を守る ブラックバス 捕獲大作戦

10/10
月

釣りなどの目的で人為的に放され繁殖したブラックバスを捕獲駆除しようと、頓原張戸のため池に、地域住民など約70人が集まりました。(主催 奥畑環境保全組合)



志々地区合同体育大会 防災の意識を高める

9/25
日



胸骨圧迫。今は心臓マッサージとは言わないんです。

志々地区の保育所、小学校、地域住民合同の体育大会が、八神山村広場で開催されました。競技の一つには、「志々公民館」わつしょい志々会が提案した防災啓発競技が取り入れられ、各支部から3人1組と教職員チームの計6チームが参加しました。(防災啓発競技は今年で2年目)

この種目は、指令に書かれた自治会のテントまで走って行き、人に見立てた人形に、必要とする救命処置(胸骨圧迫、人口呼吸、AEDの使用)を施し、みんなで協力して担架を使ってゴールまで運ぶというものです。

いざという時に、あわてずに応できる能力を身につけるための啓発競技で、防災の意識を共有す

志津見ダム水源地域ビジョン 獅子地区で田舎体験

9/10 土

9/11 日

この取り組みは、来年以降も継続して行われる予定です。



手刈りした稲をコンバインで手こぎしました



記念品を受け取る白寿代表の横貝公治さん



人命救助は協力しあう事が大切